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Succession, transmettre l’entreprise familiale
à un enfant

Vous souhaitez transmettre l’entreprise familiale à l’un de vos enfants? La signature d’un pacte
Dutreil  permet une transmission à un coût amoindri.  Il  prend tout son sens associé à la
technique du Family Buy Out.

Le family buy out (FBO), combinée à la signature d’un pacte Dutreil, est un montage qui permet de
transmettre l’entreprise à l’enfant repreneur en associant une donation de tout ou partie des titres et leur
apport à une holding de reprise. Le procédé utilise plusieurs techniques : la donation de titres, le pacte
Dutreil et éventuellement l’apport de titres à une holding de reprise.

La reprise de l’entreprise par un des héritiers,
Celui-ci reçoit tous les titres en lot unique et verse en contrepartie une soulte aux autres héritiers. Il est
aussi intéressant de constituer une holding de reprise par l’héritier repreneur, qui prendra en charge les
soultes  à  reverser  au  moyen  d’un  éventuel  emprunt.  Enfin,  le  pacte  Dutreil  permet  de  bénéficier
d’avantages fiscaux dans le cadre de transmission d’entreprises à titre gratuit. La combinaison d’une
donation-partage et  d’un pacte  Dutreil  peut  permettre  aux héritiers  de bénéficier  d’un abattement
pouvant aller jusqu’à 75% de la valeur des titres donnés.

Création d’un holding par l’enfant repreneur
L’enfant repreneur peut apporter les titres qu’il reçoit et la soulte à une holding, ce qui lui permet de
bénéficier d’effets de levier financiers et fiscaux : il pourra contracter un emprunt au niveau du holding
pour financer le paiement des soultes dues aux autres enfants et/ou éventuellement le rachat des titres
transmis aux autres héritiers.

https://www.notaires.fr/fr/entreprise/transmission-reprise/dispositif-dutreil-et-transmission-dentreprise-familiale
https://www.capital.fr/votre-argent/donation-titres-1374816
https://bpifrance-creation.fr/encyclopedie/reprendre-entreprise-etapes/choisir-montage-juridique-fiscal/holding-reprise
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Le repreneur
Le repreneur peut faire remonter des dividendes dans la société holding pour rembourser la dette
financière,  par  l’intermédiaire  de  la  société  d’exploitation.  Le  régime mère-fille  permet  d’optimiser
fiscalement les remontées de dividendes.

L’enfant repreneur
peut continuer à bénéficier du pacte Dutreil en réalisant l’apport des titres à la société holding non
animatrice.

En clair
Le chef d’entreprise fait une donation-partage de son patrimoine à ses enfants et attribue les titres de
son entreprise, via sa holding, à ceux de ses enfants qui sont intéressés par la reprise de l’entreprise.

L’intérêt de cette opération
est notamment de figer la valeur de l’entreprise à transmettre au jour de la donation. Ainsi, l’ouverture
de la succession ne donnera pas lieu à des comptes entre les héritiers. Les héritiers de l’entreprise
concluent un pacte Dutreil qui réduit considérablement les droits de donation puisqu’il ne va porter que
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sur 25 % de la valeur des titres transmis. Si la composition du patrimoine principalement constitué par
l’entreprise ne permet pas d’allotir équitablement chacun des enfants, les héritiers repreneurs doivent
dédommager les seconds en leur versant une soulte. Pour la financer, ils peuvent actionner les leviers de
financement du LBO. Comme leur en offre  la  possibilité  la  loi  de finances pour 2019,  ils  peuvent
constituer une holding à laquelle ils apportent les titres soumis aux pactes Dutreil. La holding emprunte
et verse la soulte aux héritiers non-repreneurs. Les repreneurs financent alors le remboursement de la
soulte grâce aux dividendes provenant de la société holding créée.
MH
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Mauvaise récolte

Je suis déçu et dégouté. Alors que «j’ai tout fait comme on m’a dit…», la deuxième récolte des
oliviers de notre jardin sera, cette année, mauvaise. Un leçon qui sonne comme une double
morale 1) l’oléiculture est loin d’être une science exacte 2) c’est la nature qui a toujours le
dernier mot. Des enseignements dont on pourrait s’inspirer dans bien des domaines…

Faire son huile ce n’est pas rien. Je suis désolé, et pardon par avance pour ceux qui ont un potager, mais
c’est quand même autre chose que de faire pousser des courgettes. On a beau dire, dans « l’Olive » il y a
une noblesse qu’il n’y a pas dans la pomme de terre. De ce point de vue, l’auguste fruit est à classer dans
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la même catégorie que la vigne. C’est prestigieux, mais on peut s’en passer, ce qui n’est pas tout à fait le
cas  pour  les  pommes  de  terre  ou  les  courgettes.  Comme  disait  le  célèbre  philosophe  Jérôme
Bonaldi: « c’est inutile donc totalement indispensable ».

Ce rameau je le coupe ou je le coupe pas ?

Mais revenons à cette récolte 2022. Je me suis entouré de nombreux conseils extérieurs, j’ai même suivi
une initiation à la taille et à l’entretien. Une occasion unique de bombarder de questions les « sachants »
de l’olive. J’y ai appris qu’il faut tailler mais pas trop, mais que cette année on peut cependant y aller plus
franchement… qu’il faut traiter avant les pluies printanières, mais après ce n’est pas idiot non plus (l’eau
de pluie fait ruisseler la fameuse bouillie bordelaise), qu’il faut fertiliser mais c’est pas obligatoire et que
cela dépend de l’antériorité et de la nature du terrain, qu’il faut arroser si on peut, mais plutôt au goute à
goute qu’avec les tuyères trop généreuses en eau… Je ne vous parle même pas du soin tout particulier
qu’il faut apporter à la surveillance de l’arrivée d’éventuels parasites ou maladies. Bref, tout cela mérite
qu’on s’y attelle avec sérieux et méthode. Ici l’improvisation n’a pas de place. Ce que j’ai fait, imaginez
bien, et avec le plus grand sérieux à commencer par la délicate taille. Ce rameau je le coupe ou je le
coupe pas ? Un choix difficile à chaque approche du sécateur. Faut couper ceux qui ont donné du fruit
l’an passé et pas couper celui qui pourrait en donner cette année. Comment les reconnaître ? L’angoisse
du débutant…

Un truc au passage, si vous vous équipez d’un outil à assistance électrique attendez-vous à avoir une
taille naturellement plus généreuse. On se sent pousser des ailes au niveau du sécateur et une confiance
nouvelle vous habite tout à coup.

Le résultat n’aura été que pour le feuillage

Malgré toute cette attention, ce temps passé, les intrants certifiés bio, le résultat n’aura été que pour le
feuillage.  Peu, très peu pour les olives !  Il  y a tellement peu de fruits qu’il  ne sera peut-être pas
nécessaire de faire le déplacement jusqu’au pressoir ! Quelle déception ! Surtout que la première année
la  récolte  étant  très  prometteuse,  les  spéculations  et  les  attentes  sur  la  deuxième  étaient  disons
importantes, du genre ambitieuses. Amis et familles attendaient aussi ce présent de la nature ! Au fond
c’est une leçon d’humilité qu’il faut savoir entendre… On ne maitrise pas la nature et c’est à nous de nous
adapter à elle.

Si on croit le contraire elle saura assez vite vous le rappeler. De ces modestes oliviers à ce qui se passe
en ce moment sur notre planète il n’y a qu’un pas que je vous laisse le loisir de franchir ou pas. C’est
selon.

Ancien  directeur  général  et  directeur  de  la  rédaction  de  Mirabelle  TV  (télévision  régionale  en
Lorraine), Didier Bailleux a été auparavant consultant dans l’audiovisuel et à travaillé sur plusieurs
projets : TNT, SVOD, services en ligne, création de TV locales. En tant que directeur marketing, il a
participé, dans les années 1990 et 2000, à la création de plusieurs chaînes thématiques : Canal J, Voyage
et Pathé-Sport. Aujourd’hui, il vit en Vaucluse et travaille sur la production de documentaires consacrés
aux terroirs.

https://www.linkedin.com/in/didier-bailleux-ba12624/
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Circulation, stationnement : quels
changements pendant la fête foraine de
l’Isle-sur-la-Sorgue ?

À l’Isle-sur-la-Sorgue, le cours Victor Hugo va accueillir la traditionnelle fête foraine de la Saint-Cézaire
pendant quatre jour du vendredi 26 au lundi 29 août. Au programme tous les jours de 16h à 1h : pêche
aux canards, autos-tamponneuses, tir à la carabine, manèges à sensation, confiseries en tout genre et
concours de pétanque.

Pendant ces quatre jours, la ville va voir sa circulation et son stationnement modifiés. Pour le bon
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fonctionnement de la fête foraine, il sera interdit de stationner sur le parking du lycée Benoit et de
l’avenue Jean Bouin, cours Victor Hugo, allée de Villevieille du mercredi 24 août 2022 à 14h au mardi 30
août 2022 à 18h. En dehors des heures d’ouverture de la fête, du mercredi 24 août 2022 à 14h au mardi
30 août 2022 à 18h, un sens unique sera mis en place sur le cours Victor Hugo dans le sens rond-point
Féline vers le rond-point Victor Hugo, et sur l’avenue Jean Bouin dans le sens rond-point Victor Hugo
vers le collège. Pendant les heures de la fête, de 16h à 1h, l’avenue Jean Bouin, le cours Victor Hugo, la
place Victor Hugo, l’allée de Villevieille et le pont situé entre la place Victor Hugo et le quai Clovis
Hugues seront interdits à la circulation du vendredi 26 aout 2022 au lundi 29 aout 2022 de 16h à 1h30.

V.A.

La rentrée ? Oui mais qu’en est-il pour les
enfants en situation de handicap ?
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L’Unapei dévoile la réalité de la scolarisation des élèves accompagnés par les associations de
son réseau : sur près de 8 000 élèves scolarisés en milieu ordinaire ou spécialisé 33% ont moins
de  6h  de  classe  par  semaine,  18%  aucune  heure.  Des  parents  témoignent  sur
www.marentrée.org

La réalité ? Les enfants ‘différents’ ne bénéficient que de quelques heures d’enseignement par semaine
voire pas du tout, quel que soit le lieu de scolarisation. Pire, d’après l’outil de suivi de scolarisation de
l’Unapei, sur les 7 949 enfants accompagnés par les associations Unapei18% n’ont aucune heure de
scolarisation par semaine, 33% ont entre 0 et 6h de scolarisation par semaine, 22% ont entre 6 et 12h. Et
seulement 27% bénéficient de 12h ou plus par semaine. Également, seulement 34% des élèves sont
inscrits dans la «base élève» du ministère de l’Éducation Nationale ; Et les autres ? Pourquoi ne pas les
comptabiliser ?  

Pour mémoire
A l’école élémentaire, la durée moyenne d’enseignement est de 24 heures par semaine…. Mais les élèves
en situation de handicap sont bien souvent ‘invisibilisés’… en effet, sur les 7 949 élèves, seulement 34%
sont inscrits dans la base élève du ministère de l’Éducation nationale.

Les enfants handicapés sont invisibles pour la société
Ce qui signifie que deux tiers des enfants ne sont même pas comptabilisés dans les chiffres de l’État
français ! Comment avoir connaissance de la situation pour résoudre le problème, si l’on ne peut pas
connaitre l’ampleur de celui-ci ? Et encore, parmi ceux qui sont comptabilisés, rien ne dit que la solution
de scolarisation proposée corresponde à leurs besoins…

Les oubliés… ne font pas société
«Encore une fois, les personnes en situation de handicap intellectuel ou cognitif, etc … sont les invisibles,
les oubliés, déclare Luc Gateau, président de l’Unapei.

https://www.unapei.org/
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Beaucoup sont exclus des chiffres officiels, donc il est impossible de savoir combien ont accès à une
scolarisation  en  adéquation  avec  leurs  besoins,  combien  ne  peuvent  même  pas  avoir  d’heures
d’enseignement… Nous essayons donc de trouver l’information par nous mêmes en créant un outil
permettant à nos associations de remplir des indicateurs et de collecter des données objectives.  Cela
permet de se rendre compte des grandes difficultés rencontrées par les élèves en situation de handicap.
Personne n’accepterait ces conditions. Eux sont bien forcés de s’y plier.»

Le plus souvent exclus
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Depuis de nombreuses années, l’Unapei met en lumière les difficultés rencontrées par les élèves en
situation de handicap intellectuel et cognitif  pour avoir accès à l’éducation, comme tous les autres
enfants. Quand ils n’en sont pas complètement exclus, certains ne bénéficient que de quelques heures
d’enseignement par semaine, d’autres n’ont pas de place pour un établissement ou dispositif spécialisé
dont ils auraient besoin, d’autres encore ne peuvent pas aller en classe à cause du manque d’enseignant
dans le dispositif spécialisé ou d’aesh à l’école… Leurs droits ne sont pas respectés !

Combien sont-ils ?
Malheureusement, seuls les élèves scolarisés en école ordinaire sont comptabilisés. Les chiffres ne disent
pas si cette solution est adaptée à leurs besoins, ni le nombre d’heures qui leur sont accordées. Ils
écartent totalement ceux dont la scolarisation dépend aujourd’hui des établissements spécialisés.

Un outil pour mettre au jour les chiffres
C’est pourquoi l’Unapei a créé un outil permettant à ses associations de se rendre compte de la réalité de
la scolarisation des élèves qu’elles accompagnent dans toute la France. Les résultats sont édifiants, sur 7
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949 enfants : un tiers ne bénéficie que de 6h d’enseignement par semaine maximum ! 18% n’ont aucune
heure de scolarisation. Où est le droit à l’éducation ?

Témoignage
«Après l’échec de deux ans d’attente pour une place en SESSAD (Service d’éducation spécialisée et de
soins et de rééducation dans les lieux de vie de l’élève en situation de handicap), ma fille a maintenant un
accord pour un IME (Institut médico-éducatif). Nous repartons de zéro et on nous a déjà informés qu’il y
a quatre ans d’attente. Six ans de démarche pour potentiellement essayer d’avoir une place… Que doit-
elle faire ? Redoubler quatre fois la Grande section ?» parents de Manon L., 6 ans.

Depuis  4  ans,  l’Unapei  relance  avant  la  rentrée,  la  campagne  #Jaipasecole  et  la  plateforme
www.marentree.org, qui recueille les témoignages des familles et des professionnels concernées. Là
encore, chaque année, les témoignages restent à peine croyables.
MH

http://www.marentree.org
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Gard, les plus belles balades en vélo

Le Gard à vélo, c’est vivre au rythme de son Histoire, ressentir sa vraie nature. Vignes, marais,
forêts, plages constituent son décor baigné de lumière et marqué du sceau de la romanité sous
l’emblème du Pont du Gard. En collaboration avec le Conseil départemental du Gard, le Petit
Futé vous invite, à travers ce tout nouveau guide thématique, à la découverte du Gard à vélo.

C’est aussi rouler dans le sillage des plus grands cyclistes : de Raymond Poulidor, fervent amateur de
L’Étoile de Bessèges – qui est encore à ce jour la première course du calendrier sportif professionnel – à
Tadej Pogacar qui s’est illustré lors des dernières étapes gardoises du Tour de France 2020 et 2021.

Une volonté politique
«  Pour  tous  ceux  qui  ont  la  passion  du  vélo  chevillée  au  corps,  pour  sécuriser  les  déplacements
quotidiens,  pour  encourager  un  tourisme  durable,  nous  nous  sommes  engagés,  aux  côtés  des
intercommunalités, dans la réalisation d’un vaste réseau d’itinéraires, de circuits et de sentiers balisés« ,
explique Françoise Laurent-Perrigot, Présidente du Conseil départemental. « Un engagement qui va de
pair avec notre politique volontaire de préservation des espèces, de la flore, des cours d’eau et des
espaces  naturels  sensibles  comme  en  témoigne  le  futur  pôle  national  vélo  du  centre  sportif
départemental de Méjannes-le-Clap, blotti en plein cœur du site des Gorges de la Cèze, classé Natura
2000, retenu comme Centre de préparation aux Jeux olympiques et paralympiques et labellisé ‘Terre de
jeux 2024’« .
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Une destination vélo à part entière
Faire rayonner le territoire comme une destination vélo à part entière, tel est donc l’objectif du Conseil
départemental du Gard qui a fait appel au savoir-faire du Petit Futé afin de proposer à tous les adeptes
de la petite reine et du slow-tourisme un guide dédié au tourisme à vélo dans le Gard. De Nîmes aux
Cévennes, en passant par Uzès et le Pont du Gard, les Gorges du Gardon, la Chartreuse de Valbonne ou
bien encore la ViaRhôna, la Camargue et sans oublier la Vallée de l’Arre le Balcon de l’Aigoual ou la
Forêt du Rouvergue, etc., ce livre recense 40 propositions de promenades à vélo ou à VTT, accessibles à
tous afin de profiter du meilleur du territoire, de ses paysages, de sa gastronomie, de son petit et grand
patrimoine mais également d’aller à la rencontre de ses ambassadeurs et de leur savoir-faire. De quoi
vivre le Gard

Les infos pratiques
Les plus belles balades à vélo du Gard. Nouveauté 2022. Le Petit futé. Version numérique offerte pour
chaque achat.192 pages quadri – Format : 120 L x 205 H. Prix Public : version print : 9,95 € – version
digitale seule : 5,99 €. Prochainement disponible sur la boutique en ligne du Petit Futé
www.petitfute.com
MH
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Les français et leurs clés, une histoire entre
amour et désamour

Les Français font en moyenne un double de clé tous les 2 ans. C’est en tout cas le résultat d’un
sondage effectué par Diffusis  France. Et ça n’est pas tout : refaire ses clés est perçu, par la
majorité des français, comme une corvée.

Comme pour beaucoup de services digitaux l’idée est désormais de faciliter la vie de Français quand ils
ont besoin de faire un double de clés ou de badges en toute sécurité, soit en passant par une application
mobile depuis son canapé ou bien sur une borne chez un buraliste. Le plus important ? Que ce service
soit accessible partout en France et même en zone rurale.

Dans le détail
98% des Français ont déjà fait refaire un double de leurs clés chez un serrurier-cordonnier.  Considéré
comme un achat-contrainte pour tous les répondants, 64% doivent en plus parcourir une longue distance
-10km en moyenne- pour se rendre chez un serrurier. 63% des Français ont entre 2 et 4 clés sur leur
porte-clés. Cependant, plus de la moitié des Français interrogés ne connaissent pas le coût des clés de
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leur porte-clés. 82% des Français font refaire leurs clés ou badges d’immeuble pour les confier à un
membre de leur famille : conjoint, enfant, parent, raison principale de la reproduction de clés chez les
particuliers en France. 70% des Français considèrent que c’est entre 11 et 13 ans qu’il est raisonnable de
confier sa première clé à son enfant. 90% des Français n’ont qu’une très vague idée de combien coûtent
leurs clés et 56% déclarent ne pas du tout connaître le coût des clés de leur porte-clés.

DR

Le métier de serrurier
61% des répondants ont une moyenne ou mauvaise image des serruriers. 31% considèrent qu’aller chez
un serrurier est une perte de temps. 73% des répondants ont peur que la clé reproduite chez un serrurier
n’ouvre pas la serrure de leur domicile. 20% craignent qu’il fasse une copie frauduleuse de leurs clés.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


24 juin 2025 |

Ecrit par le 24 juin 2025

https://www.echodumardi.com/page/771/   18/28

82% des répondants utiliseraient une borne pour refaire en toute autonomie leurs clés si leur buraliste
mettait à disposition ce service dans leur établissement.

L’enquête
Enquête réalisée entre le 24 juin et le 02 juillet 2022 auprès de 1 092 personnes représentatives de la
population nationale française selon la méthode des quotas. (53% de femmes 47% d’hommes. Tranches
d’âge : 15% 18-24 ans, 29% 25-34 ans, 30% 35-49 ans, 16% 50-59 ans, 10% plus de 60 ans). Sondage
effectué en ligne par Diffusis France.

A propos de SecurKeys SAS et de la borne SecurClés
La borne SecurClés est la première borne phygitale permettant de faire des doubles de clés et de badges
partout en France grâce à l’application SecurClés (iOS et Android). La borne et son application mobile
ont été développées par la société française SecurKeys, leader européen du service d’assistance perte de
clés, porte claquée en 1H (24H/7J). La société a été fondée en 2017 par Pascal Métivier et Thierry
Bellanger.  SecurKeys bénéficie  du soutien de grands groupes français  dont  Maïf,  Matmut,  EDF et
Bouygues Telecom à travers leurs fonds d’investissements.
https://securles.com & https://www.bornes-securles.com
MH

Barbentane, la fête votive se déroulera les
26, 27, 28, 29 et 30 août
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La fête votive de Barbentane, qui se déroulera de vendredi 26 à mardi 30 août réunira tous les
habitants du village, leurs familles et amis ainsi que les amoureux du petit bourg médiéval
accroché à  sa montagnette.  Un grand moment de partage entre banquets,  bals,  bodegas,
abrivados (conduite de taureaux), match, concours de boules, bandido pour les grands et les
petits. Réservez vos journées et soirées pour faire la fête !

Vous avez envie de vivre des instants d’amitiés, voir des hordes d’enfants dégringoler les rues pentues,
sous l’œil distrait des chats, comme cela se faisait autrefois et perdure dans certains villages ? Alors voici
le déroulé de la manifestation pour… Jouer aux boules, danser, vous restaurer, assister à un cabaret
jusqu’au bout de la nuit. Bref, profiter des belles soirées d’été qui s’étendent avant la rentrée.

Vendredi 26 août
Au stade Henri Fontaine
19h : Match amical
21h : Bodéga organisée par l’Olympique Barbentanais

Samedi 27 août
9h30 :  Concours  de boules  enfants  au terrain  de boules  du Séquier  (pour  les  moins  de 14 ans).
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Inscription le jour même. Organisé par La Boule de la Montagnette – Récompenses offertes par la ville de
Barbentane.
15h : Concours de boules officiel – ouvert à tous. Doublette montée – Prix 200€ + fdp Organisé par La
Boule de la Montagnette.
18h30  :  Bandido –  chemin de la  Glacière (début de l’avenue Bertherigues)  Offerte par la  ville  de
Barbentane.
21h30 : Grand bal avec Richard Gardet – Cours Jean Baptiste Rey – Offert par la ville de Barbentane.

Dimanche 28 août
De 11h30 à 14h30 : Midi Mousse Junior par Eclipse 2000 – Cours Jean Baptiste Rey Organisé par la
ville de Barbentane.
15h : Concours de boules officiel – promotion. Doublette montée – Prix 200€ + fdp. Organisé par La
Boule de la Montagnette.
18h30  :  Animation  musicale  par  Eclipse  2000  –  Cours  Jean  Baptiste  Rey  Offerte  par  la  ville  de
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Barbentane.
19h30 : Soirée Moules frites sur le cours Jean Baptiste Rey organisée par le Club Taurin de Barbentane.
Tarif : 16€ (vin compris). Réservation : Boucherie Deurrieu : 04 90 95 50 20 Suivie d’une animation
musicale – Eclipse 2000 offerte par la ville de Barbentane.

Lundi 29 août
8h30 : Petit-déjeuner offert par la Boucherie Deurrieu Frères · Barbentane – chemin de l’hôpital.
11h : Abrivado longue à l’ancienne (départ : chemin de l’hôpital – arrivée : arènes municipales) – Animée
par la Peña Los Caballeros. Offert par la ville de Barbentane.
13h : Repas festif aux arènes municipales organisé par le Club Taurin Salade niçoise, rouille sétoise,
fromage et dessert. Tarif : 20€. Réservation : Boucherie Deurrieu 04 90 95 50 20.
16h30 : Course de l’Avenir organisée par le Club Taurin. Entrée : 10€ / 5€ pour les moins de 12 ans.
21h30 : Spectacle Un soir au cabaret par L’aura Spectacles – Cours Jean Baptiste Rey. Offert par la ville
de Barbentane.
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Mardi 30 août
11h : Encierro – Parking Trou du renard – Animée par la Peña La Provençale. Offerte par la ville de
Barbentane.
12h : Apéritif sur le cours Jean Baptiste Rey animé par Jos & Yohan (TDT). Animation offerte par la ville
de Barbentane.
12h : Aïoli de Pascal Volle, chef de la restauration de la collectivité, animée par la Peña La Provençale –
Espace Baron de Chabert. Tarif : 16€ (fromage, dessert et vin compris) – Réservation en mairie : 04 90 90
85 85.
16h30 : Vachettes piscine · Manade Blanc – Arènes municipales. Course organisée par le Club Taurin de
Barbentane. Entrée : 5€ / 3€ pour les 6-12 ans.
MH
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CPME 84, Comment se prémunir des impayés
?

La CPME 84 (Confédération des petites et moyennes entreprises du Vaucluse) propose un petit-déjeuner
de formation sur ‘Comment se prémunir des impayés ?’En partenariat avec Groupama Méditerranée.
« Dans un environnement économique complexe et incertain, se prémunir des impayés est primordial
pour les entreprises. L’occasion sera d’aborder les fondamentaux de l’assurance crédit», souligne Pascal
Paume,  responsable du marché entreprises  départements  84 et  13 de Groupama Méditerranée.  La
rencontre s’accompagnera d’une visite de l’hôtel d’Europe.

Les infos pratiques
Le petit-déjeuner aura lieu jeudi 8 septembre de 8h30 à 10h30 à l’hôtel d’Europe. 12, place Crillon à
Avignon. L’inscription se fait via contact@cpme84.org
04 90 14 90 90 www.cpme84.com
MH
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Rugby : Match de gala entre Bédarrides
Châteauneuf du Pape et Berre-l’Étang

Samedi 27 août à 18h, le stade Anquetil de Bollène accueillera un match de gala de Nationale 2
de rugby : Bédarrides Châteauneuf du Pape face à Berre-l’Étang.

L’annonce de ce match de gala, qui se déroulera le samedi 27 août à 18h au stade Anquetil de Bollène,
s’est faite en présence d’Anthony Zilio, maire de Bollène, d’André Vigli, premier Adjoint, de Philippe
Daminiani, responsable sportif du club de Châteauneuf du Pape Bédarrides, de Gérard Bouche, Président
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du club, et Gilles Kesraoui, président du BRC.

Cette rencontre de nationale 2 entre deux équipes régionales de premier plan sera précédée de deux
rencontres. A 15h30, les séniors de Bollène affronteront l’équipe de réserve de Valréas, puis à 17h, les
espoirs de Bédarrides Châteauneuf du Pape affronteront l’équipe de Valréas.

A quelques jours de la reprise officielle du championnat, ce match de gala sera à n’en pas douter l’un des
premiers grands rendez-vous sportifs régional.
Stade Anquetil, avenue jean Moulin à Bollène. 04 90 30 29 87
J.R.
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